

La prensa periódica únicamente es constructiva cuando esgrime como armas la verdad, la franqueza, el desinterés y la rectitud y persigue como meta el bien público.

EL BIEN PUBLICO

La grandesa de un pueblo se mide por la pujanza de la iniciativa privada y el afán de superación de sus hijos. Un ejemplo elocuente lo constituye la colonial democracia norteamericana.

Organo Nacional Independiente

Información.

Comentarios.

Cultura.

Variaciones

Director y Administrador, Abogado JESUS E. ALVARADO LOZANO.

Año III

Comayagua, D. D., Honduras, Centro América, Jueves 6 de Mayo de 1948.

Núm. 162

- UNIDAD NACIONAL - Medidas Oportunas

NO PARECE sino que ahora más que nunca tiene cabal consagración el acerto de que nuestra Honduras reconozca, escriba una suera historia. Hay hechos de una elocuencia palmaria, diáfana, que así lo están proclamando a voces. Para el caso, ¿cuándo en cincuenta años, q' decimos, cuándo en todo lo que tenemos de haber surgido a la vida independiente como pueblo, se vió que un torneo electoral encaminado a escoger al sucesor del Presidente de la República, no revolviere los ánimos ciudadanos y con ello paralizara las actividades constructivas del país, tres años antes? ¿Cuándo un Partido contó con el respaldo popular a los dos años de haber comenzado la detentación del poder? ¿Cuándo las masas enteras, la Nación toda en apretada formación hizo reunión poderosa al centro para mantener la paz, el prestigio y el buen nombre de las instituciones, y las brillantes conquistas materiales, morales y culturales forjadas en tres lustros de grandezza patria? Nunca! Nunca! Nunca! Estamos a menos de seis meses del día en que la ciudadanía volcará su sentir, pensar y querer en las urnas para decidir soberanamente quien se sentará en la poltrona de la Casa de Piedra que con tan raro y singular acierto y con un haber traducido en dicha y grandezza hibuerse viene ocupando desde hace quince años nuestro epónimo gobernante Dr. y Gral. Tiburcio Carías Andino, el más excelso, el más laborioso y el más honrado y bien intencionado hijo de la patria que ha sedido la banda bicolor, de todos los tiempos; y no parece sino que ésta no fuera aquella Honduras que todos conocimos y en la que a esta altura de las circunstancias, todo sería politiquería barata, idas y venidas insustanciales y abandono de las tareas ordinarias, que aseguran el sustento diario del hombre. Qué hermoso es constatar que ahora es de otro modo! Con confianza, con amor, con esfuerzo inaudita, las tres cuartas partes del país, que ahora entonan con devoción el himno del trabajo del agro, se dedican en la extensión completa de nuestra Honduras a preparar sus tierras para la siembra de los granos de primera necesidad, sin importarles un bledo las poses de los pocos políticos descarriados, que aun siguen creyendo que la ciencia de conducir a sus semejantes, es la única q' ellos concieron y q' no rectificarán jamás: la mentira, la explotación de los humildes y los ignorantes, la maquinación vergonzante con países que siempre envidiaron a Honduras, y buscaron su atraso y ruina por el camino del encubrimiento de nuestras desgraciadas guerras civiles y el entendiendo y sumisión a

poderes e ideologías que pretenden acabar con los atributos humanos que hacen del hombre el rey de la creación, para convertirlo en cosa, como una piedra, un buey, una máquina. Diez y seis años de dirigir los destinos de la República completará en breve el gran Partido Nacional con el Gral. Carías por pionero y lejos de perder el respaldo popular, vemos que ha venido acrecentando más y más con cada día que ha pasado desde el memorable y feliz para la compatriotía en general en que tomó posesión de su cargo por el mandato cívico y hasta militar de la Nación. Así pudo barrer a los enemigos de la democracia y la paz pública que desde los criminales usurpadores de la Revuelta de las Traiciones hasta los monotoneros de Arrancabarba y Protección, han mordido el polvo de la derrota y experimentado en carne viva que el pueblo hondureño no quiere más matanzas entre herzanos y sólo aspira a vivir del trabajo y para el trabajo como medio seguro de conquistar el puesto de preminencia y honor que en los destinos del Continente le corresponde, por su Geografía, por su historia y porque el dedo de natura así lo marca. Nunca el pueblo hondureño rodeó y apoyó a Partido y Gobierno alguno porque jamás Partido y Gobierno ninguno llegó al poder y realizó como el glorioso Partido Nacional y la Administración del Gral. Carías una obra cumbre que se ve y se toca a muchísimas leguas de distancia, con el consiguiente beneficio de la universalidad de los hondureños, la estimación y el respeto internacionales, el escozor y el nudo d' un Partido vencido en toda la línea y el despecho y la envidia de un país hermano que en todas las ocasiones sólo tuvo para con nuestra Honduras las prácticas de la sociedad con el León. Que se rodea y apoya al Gobierno del Gral. Carías y se agranda y agiganta el Partido Nacional con la constante adhesión del grueso de los que fueron antes mejores elementos del Partido Liberal, es un hecho que tiene perplejos a los directores de este Partido, que según las señales de los tiempos, se quedarán únicamente con el Abanderado y el Corneta, como le pasó en cierta ocasión a nu jefe militar shi por uno de los departamentos que colindan con el Lago Yojoa. Somos expectadores y autores de la formación de una auténtica y colosal UNIDAD NACIONAL, El triángulo simpático al pueblo y de un consiguiente proselitismo sin precedente en los anales paisanos q' constituyen Carías, Gálvez y Lozano, está gestándola. Bienvenida!

Tegucigalpa, D. C. mayo de 1948. - Debiendo inaugurarse el 10 del mes en curso el debate público, conforme al decreto 25 del Congreso Nacional, previo a la elección de autoridades supremas y con el objeto de garantizar el orden y la tranquilidad social, el Poder Ejecutivo ha dictado las siguientes medidas, que trascibo a Ud. para su debi do cumplimiento. Primero: siempre que un club político, desee llevar a cabo una reunión pública, deberá solicitarlo por escrito, en la capital ante el Señor Director General de la Policía Nacional, en las cabeceras departamentales ante el Sr. Gobernador Político y en los Distritos y Municipios ante el Sr. Vocal o Alcalde de Policía, con ocho días por lo menos de anticipación. 2. Cinco ciudadanos de reconocida honorabilidad, además del Presidente del Club Político, firmarán la solicitud con prometiéndose a las condiciones siguientes: (a) que la reunión se verificará en cualquier hora de las horas del día, comprendidas en

tre las 7. a. m.; y las 6 p. m.; (B) que los asistentes a la reunión no llevarán arma alguna, ni se presentarán en estado de embriaguez; (C) Caso de que se verifique el desfile de la reunión, por las calles de la población, no pasará por las cercanías de ningún cuartel militar o de policía; (D) que los estandartes y carteles que porten los ciudadanos, de la reunión política, no contengan frases injuriosas contra personas o entidades políticas, ni inciten a la alteración del orden público; (E) las autoridades de policía se comprometerán a observar la conducta de los ciudadanos de la reunión política, interviniendo cuando se provoquen desórdenes, pudiendo solicitar la cooperación de la autoridad militar si se hace necesario; y (F) todas las autoridades de policía de la República, pondrán en conocimiento del Poder Ejecutivo, la fecha de reuniones políticas en sus jurisdicciones. A. C. se recibo. - Afmo. C. Colindres Zepeda.

ESPADAS BRILLANTES PRESTAS A DEFENDER LA PAZ



General don Manuel A. Hernández, valioso elemento de las filas del Partido Nacional, cuyas dotes guerreras y su innegable arrastre popular, están por entero a la disposición de la causa, que tiene en él a uno de los mejores sostenedores del Gobierno del General Carías y de esta grandiosa época, en que la patria vive días de prosperidad y bienestar como nunca. El General Hernández es además un cumplido caballero y un amigo franco y sincero.

El Liberalismo en Aras del Comunismo

Jamás se había visto en los anales de la historia política de Honduras un hecho tan descarado y repudiado como el que estamos observando en los hombres que dicen llamarse liberales, estos hombrecos de visión atrofiada han entrado en conexión con el Ogro Moscovieta al cual veneran toda clase de promesas. El Partido Liberal que en otro tiempo lo formaron hombres que en verdad eran dignos de llevar el nombre de liberales, está en los actuales momentos compuesto de unos cuatro acefalos que por aspirar a tomar las riendas del Estado, han olvidado por completo el concepto de lo que es patriotismo, buscando en su loco afán el abrigo de un país extranjero, ajeno a nuestras leyes y a nuestros principios democráticos, que ciegos por la ambición y la venganza han tomado la mano de Lenin y aceptando la doctrina más depósitica del Orbe, que ansia el exterminio del Libre (Pasa a la pág. 4a.)

- Sociales -

Recientemente contrajeron matrimonio civil y religioso en la vecina ciudad de La Paz el estimable joven Dr. don Fausto Velásquez Suazo y la hermosa Srta. Mercedes Pineda C., para ambos contrayentes nuestros mejores deseos (porque tengan una unión conyugal muy feliz).

En viaje ligero estuvo en la Capital el estimable profesional y querido correligionario Dr. don Julio Hernández Garrigó, Magistrado Proprietario de la H. Corte de Apelaciones de esta Sección.

El sábado anterior unieron sus destinos por medio de los lazos del amor en esta ciudad los apreciables jóvenes Benjamin Paz y Matilde Aguiluz F. Muchas felicidades les deseamos en su nuevo estado.

En proceso de completo restablecimiento se encuentra en su residencia en este Distrito la amenerada e inteligente Srta. Profa. Matilde Hecktorner. Ella fué víctima de un fuerte ataque palúdico.

Los Valientes Intibucanos Con el Partido Nacional

Concepción, Intibucá mayo de 1948. - En estos momentos celebra en este pueblo una importante sesión el Sub-Comité nacionalista con asistencia de numerosos correligionarios, para recibir la Comisión Nacionalista q' integran el Profesor Rodolfo Z. Velásquez, Coronel Lorenzo J. Vásquez, Gral Jesús Inestroza h, Licenciado Cesar A. Cabrera, Profesores J. Ramón Medina, Jorge D. Lara, Marco A. Martínez y Coronel Siméon Sánchez, la concurrencia, por unanimidad aclamó como candidato a Presidente y Vice Presidente de la República a los connotados ciudadanos Dr. Juan Manuel Gálvez y don Julio Lozano respectivamente. El pueblo de Concepción leal y disciplinado está firmemente con los ideales del Partido Nacional. Gregorio González, Presidente del Sub-Comité Nacionalista. Pablo Amaya Srfo.

ATENTADO CONTRA Un CONSUL

El martes por la tarde el honorable Consul de Costa Rica en esta Ciudad caballero don Jorge Ipsitany de Moldavia, fué objeto de un atentado personal incalificable de parte de un individuo de un colorado irredimible. Ipsitany rechazó varonilmente el ataque actual de que era objeto, poniendo en fuga al agresor que indudablemente fué enviado por alguien a la comisión de tan in' tuperable acto. Estas son prácticas de puro anarquismo internacional que deben combatirse.

- La Ultima Sangre -

Hemos dejado - deliberadamente - que se arree la sangre vertida en Arrancabarba para bordar un leve comentario al respecto. En la cuarta piedra miliar de los azogados durante esta administración pública.

"Que haya un cadáver más que importa al mundo"? En la sucesión biológica ello es consecuencia inevitable de la lucha de las especies por sobrevivir, por evitar ser comido por el más grande o más fuerte: en el saínete partidaria, que llamamos política, es algo más que supervivencia del más apto: es prueba de la falta de justicia en la causa que se pretende defender con tan ruinosos medios.

Siempre han sido tontos los colorados cuando de juzgar a los adversarios se ha tratado: han creído que los azules no tenemos lo que ellos pregonan como monopolio propio; y la consecuencia es la deslección de comprobar lo contrario y de sufrir derrotas, morales, y materiales. Esa tontería: Pues bien, esa sangre hondu

reña de Arrancabarba es al mismo tiempo de acusación de descontentamiento y prueba de astucia: así. A quién se le antoja, sino es un loco, que con cuatro gatos, por más bien armados que estuviesen, podrían darle vuelta a una situación que en doce años ha recibido el apoyo del pueblo hondureño en las buenas y en las malas? A qué loco se le atraviesa en el magno esfuerzo botar a un partido como el nuestro, que ha probado conciencia de su misión y decisión inquebrantable de perdurar como mayoría indiscutible?

Con razón un topógrafo, tránsito, fuga del Nacionalismo, ha podido cristalizar las locuras coloradas diciendo que combaten al General Carías con los métodos y procedimientos de 1894 y Carías les da en la testa el estilo 1940: nada más gráfico ni más exacto, fuera de ser insospechable para ellos puesto que como de ellos lo tienen y realmente lo es.

Esa sangre que el empecina, miento de cuatro irresponsables ha hecho derramar, cae sobre el partido colorado que los arrastró al matadero para servir a una ambición desalentada y honesta, pero esa sangre debe servir a los demás colorados, carne de metralla, para discernir con serenidad su conveniencia y para afirmarse en que es darse con una piedra en los dientes pensar siquiera en voltear al General Carías antes de la expiración de su mandato constitucional.

Preparen la mente, alejando los prejuicios y preconcepciones, y armen el brazo con la papelota cívica con que puedan disputarnos el Poder en 1948; el General Carías

ya les prometió la libertad necesaria para aquella noble justa, y no debe dudarse de esa palabra suya ni distinguos para nadie en ese aspecto; pero olviden también las artimañas y las emboscadas, que ya les conocemos, por que con ellas sólo volverán adon, de están hoy por sus errores y vesania.

Dios quiera que en Arrancabarba se haya vertido la última sangre de una revancha imposible, aun con valadores como los que os alentaron y aventaron: de no ser así y de continuar en las andanzas, ya saben que los esperamos y les daremos en cada caso su merecido.

Dormimos con el arma al brazo, y no por miedo: la paz y el progreso nos empujan y mantienen, y el General Carías nos indica el modo de obrar y la hora de golpear.

Gustavo A. Castañeda S.

La Palabra Del País

La Esperanza. Abril de 1948.— Con gran placer participo a Ud. que el Prof. y Br. Armando Arriaga Arriaga, destaco intelectual y maestro de larga y fecunda labor educativa, así como elemento distinguido de nuestra sociedad y hombre de simpatías populares, se ha adherido a las falanges democráticas que trabajan patrióticamente por la candidatura que forman los eminentes hondureños Dr. Juan Manuel Gálvez y caballero Julio Lozano h.— esta adhesión la consideramos, en la presente campaña electoral, como la número uno de este departamento y ella con otras que pronto tendrá el gusto de participarle, tiene desconcertado a los populismos colorados de este Departamento, otro baluarte del liberalismo hondureño y en la actualidad baluarte inextinguible del nacionalismo.

Rodolfo Z. Velásquez

La Esperanza. Abril de 1948. Tengo el gusto de informar a Ud. que anteaño fotografando el Frente Juventud Nacionalista d'...

La cabecera. Directiva la forman distinguidos y valiosos juveniles, entre ellas el Lic. César Cabrera, Dr. Armando Arriaga y Carlos Ferrera; Prof. Marco A. Martínez, Raul Conuegra, Antonio Osorio, Juan Francisco Vásquez y una muchachada viril y prometedora. Este organismo laborará en perfecta armonía con el Comité Dptal. Nacionalista.

Rodolfo Z. Velásquez

Villa San Antonio abril de 1948. Ayer visité "La Plazuela" pro testó Rafael Romero Rodas, solamente cuatro liberates hay en ese sector. Atmo.

Armando Maradiaga G.

Santa Bárbara, abril de 1948. Anoche celebrando nuestro ingreso a éste más de 300 nacionalistas nos reunimos en el parque de esta ciudad, donde pronunciaron patrióticos discursos en favor del Dr. Juan Manuel Gálvez y del Partido Nacional, alabando la obra grandiosa realizada en beneficio de Honduras por el Dr. Carlos Andino y paseando al compás de la marimba y de la banda por las principales calles de esta bella e importante población. Nuestra jira política por este departamento ha obtenido resultados

halagadores. Podemos asegurar que el Partido Nacional ganará lujosamente las elecciones el próximo diez de octubre, pues la reacción en beneficio de nuestra causa ha sido sorprendente. Arriba corazones nobles y vibrantes del Partido Nacional.

José Zerón h.

Lamsán abril de 1948. En vista de que los enemigos colorados, valiéndose de artimañas de situaciones anormales, han erigido en esta ciudad un nacionalista ciento por ciento Tomás M. Bulnes, uno de sus componentes, ma apresuro a desvirtuar cualquier aseveración. Pues Bulnes, ratifica su credo y sentimiento político a favor del Dr. Juan Manuel Gálvez, siguiendo la disciplina del Gral. Carías Jefe Supremo de nuestro Partido

Pablo R. Barahona

Santa Bárbara abril de 1948. — La reacción del nacionalismo de este Depto. a favor de la candidatura Gálvez Lozano es sencillamente notable y alagadora. Anoche con motivo del regreso de la comisión nacionalista después de recorrer exitosamente uno de los sectores del Depto. se celebró una hermosa reunión pública al aire libre en el parque de la ciudad donde hicieron uso de la palabra el orador oficial de la comisión.

Prof. José Zerón h., el Prof. Rafael Bardeas B. y el Lic. Edgardo Mejía Cáceres, y a continuación la concurrencia compuesta por más de 300 entusiastas nacionalistas recorrimos las calles, vivando al Gral. Carías como único e indiscutible Jefe Máximo del Partido Nacional y al Dr. Juan Manuel Gálvez, futuro Presidente de la República por la voluntad indomable de una inmensa mayoría del pueblo hondureño. Los últimos eventos políticos desarrollados en esta ciudad con motivo del arribo de la comisión de propaganda integrada exclusivamente por hijos del Depto, son una elocuente demostración de que el nacionalismo ha principiado a ponerse de pié y a ocupar el meritorio puesto que le corresponde en esta memorable cruzada por la salvación definitiva de Honduras y de la paz y la tranquilidad de sus hijos. Atmo amigo, Mariano Jiménez

San José de Copán

abril de 1948.—Exito soberbio constituyó reunión Galvieta en esta Villa la noche del 17 corriente mes con motivo recepción delegación departamental nacionalista más de 300 ciudadanos ratificaron su unanimidad política pro candidatura Gálvez Lozano. Liberales apaciguados. Comunismo no prosperará en pueblos. Esta delegación continuó visitando estos Municipios en ruta; desamósiles idénticas impresiones.

Fidelino Madrid Alcalde Mpal.

Maraita abril de 1948. —Indudablemente el Paraíso pueblo y departamento promete a sus moradores vida próspera, si continúan explotando la agricultura en el amplio sentido, ya que las vías de comunicación abiertas al servicio por el Gobierno garantizan el apoyo comercial. Daml ha mejorado admirablemente en el ornato y construcciones.

Felipe Licon.

Meámbar abril de 1948. —Tuve la honra estrechar la mano del buen amigo comerciante y agricultor Alberto L. Matute, le

pregunté referente nuestro candidato y política, díjome: yo estoy de todo corazón satisfecho por la gobernante, acurrupé decidido reinar bendita Paz. Tiene la palabra Sr. Alberto Matute.

M. Mejía R.

Meámbar Abril de 1948. —Tengo informes ciertos, nos visitará una comisión panterista comunista, intencionada organizar Sub Comité, no engañe a este pueblo, su partido está enterado, no hay quien le recé el novenario; en este humilde pero leal pueblo estamos unidos como un solo hombre, alertas y listos defendiendo Partido y candidato de paz.

M. Mejía R.

La Esperanza. abril de 1948. —El sábado 24 corriente fué organizado en esta ciudad Frente de la Juventud Nacionalista Esperanza, con gran entusiasmo, número considerable de asistentes y elementos distinguidos. Directiva que e d e integrada así: Pdte. Lic. César Cabrera; Vice Pdte. Prof. Armando Arriaga; Srío. Propietario Marco A. Martínez; segundo Prof. Antonio Osorio; Pro-Srío. Primero Prof. Juan Francisco Vásquez; Segundo Manuel Sabillón; vocales d e l Srío. primero al décimo: Profesor Raul Conuegra, Prof. Claudio Cabrera, Anselmo Amaya, Ernesto Tábor, José Osorio Morales, Manuel Portillo, Prof. Cordelio Orellana, Rubén Castillo, Gilberto Guevara y Ernesto Guevara, Tesorero y Fiscal Miguel Orellana Padilla y Carlos Ferrera, respectivamente.

Marco A. Martínez Srío.

Frente a la Realidad

Los acontecimientos que en estos últimos días se han desarrollado en algunos países de la América Latina, las insistencias rusas por introducir sus doctrinas malévolas a estas tierras jóvenes y la ambición de mando de ciertos hombres de principios separatistas, nos plantean muy claros los problemas políticos de Honduras y nos dan el material nitido para resolverlos.

Cabe aquí, la presencia en el terruño del Licenciado Angel Zúñiga Huete, ciudadano que desde hace varios lustros anda persiguiendo la Jefatura del Estado, sin importar le ni un camino siquiera, los resultados que pueden sobrevenir a la Patria y los desprestigios que puede cosechar, por la ambición de un mando imposible.

Si el Licenciado Angel Zúñiga Huete, estuviera reves-

tido de un patriotismo bien fundado, como lo gritan sus defensores, si hubiera retirado sus pretensiones de mando para dedicarse honradamente por el bien de Honduras y por la hermandad de la familia hondureña, invitándola al trabajo, que es el que edifica y construye, pero no es así, él quiere mando, mando y más mando, sin tomar en cuenta que el río político rompa su cauce y que nos inunde en un mar tenebroso de sangre.

Desde que el Licenciado Zúñiga Huete pisó tierra hondureña, comenzaron a verse hechos de sangre, de la sangre sagrada hondureña, que bien pudo haber servido para formar un hogar o por orgullo de la Patria; esos seres desaparecieron de la superficie terrestre, las madres lloran la partida de los hijos de sus entrañas, las esposas quedan inconsolables con sus hijos, sin el pan que los sustente y los hermanos, sin el calor de un miembro querido del hogar; y todo esto por culpa de quién?, no son las pasiones políticas, carentes de reflexión las que llevan a los ciudadanos a ese extremo?

El Licenciado Zúñiga Huete, debe meditar antes de actuar y aplicar al momento político actual de Honduras, aquellas palabras lapidarias del General Carías que virtió en un tiempo de combulciones para la patria, y que hoy son una sentencia bíblica para todos los hombres de buenos principios que desean el bien general: "Vale más la sangre de un hondureño, que todas las presidencias habidas y por haber". Eso es lo grande y sublime, así debemos pensar todos, y no estar instando al compatriota a que tome el arma homicida para extinguir la vida de un hondureño, que vale más que todas las presidencias habidas y por haber.

Estamos frente a la realidad de Honduras: dos bandos políticos se presentarán a las contiendas cívicas de octubre próximo, pero hay que entender, deben ser contiendas cívicas, y los miembros del partido que salga vencido, deben regresar a sus hogares dispuestos a trabajar, aceptando la pérdida, olvidando los odios y prestos a cooperar con el vencedor, para lograr un ensanchamiento completo de las vías del progreso.

Hondureños: La Patria desea el apoyo de todos vosotros, no os dejéis sorprender. (pasa a la pág. 3a.)

INDICADOR DE "EL BIEN PUBLICO"
Director y Administrador Abogado
José E. Alvarado Lozano
Sub-Director Prof. J. Adán Suazo
Redactores: Br. Noel Mejía Gallardo, Prof. Marcial Bueso D., P. M. Miguel D. Hernández y Cnel. José Victor Manzanarez.
Colaboradores: Todos los hondureños identificados con el ideario de la publicación. Circulará los JUEVES. Se edita en la IMPRENTA COMAYAGUA.
Suscripción mensual L. 0.50
Número suelto 0.10
Número atrasado 0.16
Precios de anuncios, remitidos, etc., etc., convencionales.

Raul Fajardo Diaz
Abogado y Notario
Asuntos civiles, administrativos y criminales. Cartulación
Precios convencionales
Bufete: media cuadra al Sur de la Catedral.

Marco Antonio Suazo V.
LICENCIADO
Dedicado al ejercicio de su profesión; inda asuntos civiles y criminales y se hace cargo de trabajos de cartulación.

PLUTARCO E. CASTELLANOS
MÉDICO Y CIRUJANO
Comayagua, D. D., Hond., C. A.

ASTRERIA LA ELEGANCIA DE LEONCIO MEDINA
Modernos estilos de corte. Rapidez, esmero, buenas medidas y precios corrientes. Dirección: Esquina opuesta a la Comandancia de Armas Comayagua Honduras
HORAS DE LA BIBLIOTECA "Salvador Aguirre"
De 10 y 30 a 12 a. m.
De 3 y 30 a 4 y 30 p. m.
La Dirección

Dr. J. Adán Vasconcelos
Abogado y Notario
Dedicado exclusivamente al ejercicio de su profesión. Signatepeque, D. L.— Comayagua—Tegucigalpa

Suscribase a "El Bien Público", El Bien de Todos
-Tipografía Comayagua-
Se imprimen:
Desde una TARJETA de VISITA hasta Periódica, Libros, Revistas, Novelas, etc. Se atienden órdenes por correo, telégrafo y teléfono.

José GROSS e Hijos.
Mercaderías en General
Surtido de medicinas Precios módicos.
Fina atención para los clientes.
Signatepeque Honduras, C. A.

Angel Maria Campos
ESCUULTOR, FILARMONICO Y FOTOGRAFO
Hace cualquier imagen en escultura, retoca y repara. Trabajo esmerado, puntualidad y gusto artístico. Como Maestro de Capilla con 26 años de práctica en la Catedral de Comayagua, con obras sagradas autorizadas.
Trabajos nitidos fotográficos al gusto del cliente. Precios convencionales. Comayagua, costado Sur de la Caja Real.

Hotel Comayagua
Dormitorios y Comedores con tñja metálica, excelente servicio sanitario. Baño Moderno.—A tendido especialmente por su propietario.
Pablo Mejía Merejo

MAURICIO GUN
Acaba de recibir un extenso y completo surtido de mercaderías americanas y artículos de ferretería en general. Precios los más bajos de la plaza, como de costumbre.—Acaba de recibir
G A S
A sus amables clientes siempre a sus órdenes.

Con la palabra **Neuralgina**
todos designamos a la medicina que cura en pocos minutos los dolores de muelas, de oídos, dolores reumáticos, cólicos menstruales, corta los resaca, combate eficazmente la gripe, alivia los estados nerviosos de la bebida alcohólica y sobre todo quita inmediatamente los insufribles
DOLORS DE CABEZA
— CONTRA TODO DOLOR: NEURALGINA —
PRECIOS: 100 tabletas, L.2.50. — 1000 tabletas, L.22.50.
— Depósito General: FARMACIA REYES CARDOZA —
Comayagua, Distrito Central.

BANCO DE HONDURAS
Institución Netamente Nacional Establecida en Octubre de 1889.
Maneja cuentas de cheques, hace préstamos a plazos y en cuenta corriente. Efectúa cobros por cuenta de terceros y traslada fondos a las diferentes plazas de la República. Vende letras y transferencias cablegráficas sobre plazas de los Estados Unidos y Europa. Acepta depósitos de ahorro y a plazos. Custodia seguridades y otros valores y abre créditos para fines comerciales, agrícolas, industriales y para la construcción de casas baratas de habitación.
OFICINA, principal: Tegucigalpa
Sucursal: San Pedro Sula

La Nueva Tienda
de **MANUEL PON**
Se pone a la orden de sus amigos y favorecedores, en su nuevo local, esquina opuesta a la de don Saleh Kattán. Siempre atención, esmerada, constante renovación de mercaderías y con los precios que no admiten competencia.

FRENTE A LA...

(viene de la pág. 2a.)

no aceptéis malos principios ideológicos, cooperar con el actual gobierno para bien de todos, no os encantéis con los murmullos místicos de los ríos y sed disciplinados hasta

el último momento en que logremos lo que buscamos: el progreso de Honduras y la comprensión de todos.

Comayagua, D. D. Abril de 1948.

Manuel F. Lagos.

ALMANAQUE

JUEVES

-6-

MAYO

San Juan Ap.

Luna nueva día 8

Farmacia de Turno "CRUZ ROJA"

Hotel

JERUSALEM

—ca magnífico edificio—

Alimentación al gusto del cliente. -- Precios baratos

Propietaria, *Regina Hasbun*

Farmacia Cruz Roja

Recetario completo y garantizado. — Precios módicos. — Surtido de medicinas — Venta al por mayor, buenas condiciones. — Surtido de productos finos de belleza: señor, señora, señorita visitenos. Dr. Gustavo Boquín B., Sucesores, propietarios. Comayagua, D. D.—Honduras.

Haga sus compras en la TIENDA

La Nueva Victorina

de don LUDOVICO BERLIOZ A., de este Distrito Departamental, situada justamente al Sur y esquina opuesta al Parque «León Alvarado». En ella encontrará lo que quiera y a precios sumamente módicos. Se presta cultura y se hacen facilidades a los buenos clientes.

Rafael

Quan

& Cia.

Mercaderías en general.

Tegucigalpa, D. C.

RE MATES

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras de este Departamento, hace saber: que en la audiencia del día jueves veinte del mes de mayo entrante a las nueve de la mañana, se rematarán en pública subasta los inmuebles que pertenecen a una casa situada en el "Barrio Abajo", o de "La Concepción", del pueblo de Ajuterique de este Departamento, de diez varas de largo de Oriente a Occidente, por diez varas de ancho inclusive el corredor, construcción de bahareque, techo cubierto de tejas, piso enladrillado y repellada por dentro solamente, con dos puertas, una al lado de la calle, y otra hacia el corredor, más una medianija que sirve de cocinas, de seis varas de largo por cinco de ancho, de la misma construcción y abrigo de la casa, sin enladrillar y sin repello, formando con la casa un solo cuerpo dividido en dos piezas; más un solar, que le sirve de servidumbre, de dieciocho varas por todos rumbos, cercado de tapias de adobe, por el Oriente, por el Sur y por el Oeste, cubierto de tejas y limitado: al Norte, con casa de Guadalupe Vásquez calle de por medio al Oriente, con casa de Gregorio Fernández y Cirilo Acosta, calle de por medio; al Sur, casa cocina de Luis Corea y al Oeste, con casa de Sofía Vásquez. Un terreno en el sitio "Palo de Teja", de la misma jurisdicción, que tiene la forma de un rectángulo de Norte a Sur, siendo su base de treinta y cinco varas de Norte a Sur, por ciento noventa y cinco varas en su altura de Este a Oeste, conteniendo siete manzanas y un poco más de un décimo de otra manzana, cultivado en su mayor parte de maíz, algodón y frijoles y el resto con pasto natural, cercado por el rumbo Sur, con alambre espinado y parte también por el rumbo Oriente y resto con madera muerta y viva de quebrante, limitado: al Norte, propiedad de Leonardo Avila, callejón de por medio; al Oriente y Sur, propiedad de Juan Meléndez, callejón de por medio; y al Oeste, propiedad de Manuel Rivera S. y Francisco Padilla, travesía de por medio. Los inmuebles descritos pertenecen a Jerónimo Suso Hentiquez y se venderán al mejor postor en la forma indicada en el local de este Juzgado, para cubrir con su producto, cantidad de lempiras que le reclama la señora Amalia Vásquez de Suso, advirtiéndose que el valor dado por los peritos a dichos inmuebles, es de doscientos y cien lempiras, respectivamente y que no se admitirán posturas que cubran las dos terceras partes del avalúo indicado. Artículos 488 y 489 del Código de Procedimientos.

Comayagua, D. D. 15 de abril 1948.

viernes veintuno de Mayo del corriente año, a las dos de la tarde se venderá en pública subasta en el local de esta oficina, el terreno denominado "El Socorro", cerca de la aldea de El Socorro, en jurisdicción de Siguatepeque, de ciento veintinueve hectáreas, diecisiete áreas y cuarenta y dos, sesenta y nueve centésimos centésimas de extensión superficial, limitado: al Norte, con el terreno El Bigote de Doña Mercedes Muñoz Hernández; Al Sur, con terreno de "Trinchera", "Chorrera" y Ulu de doña Clementina y de don Antonio Ellner y de la Teta R. R. C9; por el Este, con el mismo terreno El Bigote y el Zapote, ejidos de Siguatepeque; y por el Oeste, con terreno el Ingertal de los esposos Ellner y Cerro Redon de don Feliciano Ramírez. Este terreno es nacional, habiendo sido denunciado y medido a solicitud de don Antonio Ellner y de doña Clementina A. de Ellner, valorado por esta Administración de Rentas en la cantidad de SEISCIENTOS CINCUENTA LEMPÍRAS. Advertiéndose que dicha venta será al mejor postor, sirviendo de base para las posturas el valor de la tasación.

Comayagua, D. D. 15 de abril 1948.

R. Aguirre R. Administrador de Rentas.

AVISOS

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras de este Departamento, hace saber: que en resolución dictada el día de ayer, dicho Juzgado declaró heredero ab intestato de su difunto padre natural don Frutos Morales, al menor Benjamín Morales Doblado, representado por su madre natural Amada Doblado G. vecina del D. L. de Siguatepeque de este Dpto. dándosele la posesión efectiva de dicha herencia sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. Artículo 1043 del Código de Procedimientos.

Representó a la peticionaria el Abogado don Fernando P. Cevallos.

Comayagua, D. D. 21 de abril de 1948.

J. V. Mejía F. Srío.

xxx

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras de este Departamento, hace saber: que en resolución dictada por dicho Juzgado el día de ayer, fué declarado heredero ab intestato de su padre legítimo Eligio Ramírez ya difunto, el señor Paulino Ramírez vecino del Municipio de Minas de Oro de este Departamento, dándosele la posesión efectiva de dicha herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. Artículo 1043 del Código de Procedimientos.

Representó a la peticionaria el Abogado don Bernardo Mayén B.

Comayagua, D. D. 21 de abril de 1948.

J. V. Mejía F. Srío.

xxx

Comayagua, D. D. 21 de abril de 1948.

J. V. Mejía F. Srío.

xxx

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras del departamento, hace saber: que en resolución de fecha quince de los corrientes, este Juzgado declaró heredero ab intestato de los bienes que dejara a su defunción, la señora Bartola Medina, a su hijo natural reconocido Pedro Medina, vecino del Distrito Local de Siguatepeque; y le dió la posesión efectiva de dicha herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. Artículo 1043 del Código de Procedimientos.

Representó al peticionario, el Abogado don José Lázaro Arvelo Vasconcelos.

Comayagua, D. D. 17 de abril de 1948.

J. V. Mejía F. Srío.

xxx

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras de este departamento, hace saber: que en resolución dictada el veintisiete de los corrientes, fué declarado heredero ab intestato de su padre legítimo ya difunto, don Serapio Zavala, el señor Miguel Zavala, dándole la posesión efectiva de la herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. Artículo 1043 del Código de Procedimientos.

Representó al peticionario, el Abogado don Nicolás C. Carranza

Comayagua, D. D. 30 de abril de 1948.

J. V. Mejía F. Srío.

xxx

El infrascrito secretario del Juzgado de Letras de este departamento, hace saber: que en resolución dictada en esta fecha, fueron declarados herederos de su esposo y padre legítimo respectivamente, don Pablo Matute, ya difunto, los señores Camila Salinas viuda de Matute y Maximiliano Matute Salinas, vecinos de Humuya, de este departamento, dándoseles la posesión efectiva de la mencionada herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. Art. 1043 del Cód. de Procedimientos.

Comayagua, D. D. 30 de abril de 1948.

J. V. Mejía F. Srío.

xxx

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras del departamento de Comayagua, hace saber: que en resolución dictada por el indicado Juzgado de Letras, con fecha veintiocho de los corrientes, fueron declaradas herederas ab intestato de su madre legítima ya difunta Ciriaza Zúñi-

ga, las señoras Laura y Abilia Rojas, vecinas del Municipio de la Villa de San Antonio, de este departamento, dándoseles la posesión efectiva de la herencia mencionada, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho. Artículo 1043 del Código de Procedimientos.

Representó a las peticionarias, el Abogado don Servando Ulloa.

Comayagua, D. D., 30 de Abril de 1948.

J. V. Mejía F. Srío.

ADHESIONES

Yo, Jesús Vallecillo D., mayor de edad, soltero, zapatero y de este vecindario, libre y espontáneamente declaro: nunca he pertenecido a ningún bando político, pues mi menor edad no me lo permitía, pero ahora soy ciudadano que comprendo mis deberes y como buen hondureño reconozco los ideales y labores llevados a cabo por el Partido Nacional; éste es una entidad política de orden y disciplina que no admite odios ni practica amenazas, y que mediante la honradez, patriotismo y abnegación de su digno jefe el Dr. y Gral. Tiburcio Carías Andino, ha sabido implantar la paz, ha puesto las bases de un progreso efectivo y ha mantenido la libertad y cultura en todas sus manifestaciones. Soy amante de la paz y el trabajo y muy admirador de la libertad y es lo que me ha obligado a seguir los consejos de "Juventud Nacionalista Hondureña" para adherirme a las filas Nacionalistas y acuerpar con toda sinceridad la fórmula Gálvez-Lozano, que significa la concordia y tranquilidad de todos los hondureños.

Deseo que mis amigos sigan mi ejemplo para que todos unidos disfrutemos del inevitable triunfo del Partido Nacional; que es el que reencarna la esperanza de nuestra patria.

Firmo ante testigos en Comayagua 28 de Abril de 1948.

Jesús Vallecillo D.

Pablo Lagos

J. Inocente Velásquez

Pro Srío. Comité Dptal. Nac

..

Yo, Luis Mazariegos Castañeda, mayor de edad, casado, labrador y vecino de El Paraíso, por medio de presente declaro: que he pertenecido al Partido Liberal, pero que no conviniéndome continuar al lado de dicho bando político y tomando en consideración los adelantos alcanzados por el Partido Nacional durante la Administración del General Carías, quien ha implantado la Paz, el progreso y la libertad, he espontáneamente protestado de las filas liberales y me adhiero al nacionalismo acuerpando la fórmula Gálvez-Lozano, por ser la que nos garantiza la paz y tranquilidad de todos los hondureños amantes de la patria.

Comayagua, 23 de Abril de 1948

A ruego de Luis Mazariegos Castañeda que ignora firmar.

Salomón Del Cid M.

J. Inocente Velásquez

Pro Srío. C. D. N.c.

César Quan & Cia.

COMAYAGUA. — HONDURAS. — C. A.

acabamos de recibir Gasolina y Gas.

HAGA SUS COMPRAS EN LA TIENDA DE

Eva de Molina

TODA CLASE DE OPERACIONES COMERCIALES

Farmacia CENTRAL

Le ofrece las mejores medicinas, frescas y puras. Despacho de Recetas atendido personalmente por su propietario.

Comayagua, D. D.,

LOTERIA NACIONAL DE BENEFICENCIA

Institución caracterizada bajo la dependencia del Gobierno. Combinación de premios numerosos y de grandes oportunidades. Sorteos Ordinarios de

20.000 y extra-ordinarios **40.000**

de

Fines de alta nobleza de corazón y posibilidad para el que favorece a los beneficiados de hacerse rico de la noche a la mañana. Compre Billetes de la Lotería Nacional.

Agente en Comayagua: Don Tomás Cerna.

Razones de Triunfo del Ptdo. Nacional

Está echada la suerte que debe jugar el Gran Partido Nacional, para formar el futuro de su mejor destino, pues habiéndose consagrado al manejo administrativo de la Nación por espacio de tres lustros consecutivos, que han servido para comprobar, al extremo de su convencimiento, que esta prolongada gestión administrativa fué in-

pirada por un elevado sentimiento de patriotismo, que sirvió para reestablecer las fuerzas que habían debilitado al país, cuando este Partido llegó al Poder en el año de 1933, llevando al desempeño de la Primera Magistratura de la Nación al Dr. y Gral. don Tiburcio Carías Andino, y hasta esa época, y por más de ciento veinte años, el pue-

blo hondureño había consagrado su vida, fuerza y energía en un estéril batallar, sustentando caprichos que cada vez más iban terminando los atributos del Estado, olvidando los deberes del civismo, para buscar las agrestes corrañas, que engañando a los incautos, servía para hacer protestas de inconformidades que nunca tuvieron patriótica justificación.

Y ahora que al Gral. Carías le toca separarse del Poder, lleva sobre los méritos y distinciones que la patria le ha reconocido y tributado, la superior grandeza, la de su alma, donde se anida la satisfacción del deber cumplido y haber realizado la obra de reconstrucción nacional, que con tesonero empeño se propuso llevar a cabo, quedando su nombre y el del Gran Partido Nacional, bañado de gloria e inmortalizado en la conciencia del Pueblo Hondureño, y mañana cuando la historia juzgue esa actuación, brillará en sus páginas, como un ejemplo para las generaciones futuras, esa obra de patriotismo, inspirada en un mejor porvenir, que ofreció su permanencia en el Poder, desafiando con habilidad cuanto obstáculo se presentó para rectificar el bochornoso pasado, y fundar como una sublime revelación, la Paz, que fué ocupando puesto preferente en la conciencia del Pueblo Hondureño consciente y honrado: grande idealización! Crear, extender e intensificar la Paz que de hiará reinar por todos los ámbitos del país, fortalecida con el anhelo de la consagra-

Teatro Hispano

HoY Jueves 6 de Mayo

A las 7: 30 p. m. - Estreno musical mexicano. La bella CONSUELO FRANK y el cantor RAMON ARMENGOD en la historia de amor.

Un Viejo amor

Precios: Preferencia 0.30 Galería 0.15

- Viernes 7 -

A las 7: 30 p. m. - Por última vez la película mexicana con VIRGINIA SERRET, "GAGANCHO" y ANGEL GARASA.

Los Amores de un Torero (o La Luna Enamorada)

Precios: Preferencia 0.30 Galería 0.10

- Sábado 8 -

A las 7: 30 p. m. - Estreno mexicano. ELVIRA RIOS, CHAFLAN y ENMA ROLDAN en la incomparable y deliciosa comedia de ambiente mexicano!

Rasta que Llovió en Sayula

Precios: Preferencia 0.30 Galería 0.15

- Domingo 9 -

A las 3 p. m.

A ORILLAS DEL RIO GRANDE

Precios: Preferencia 0.20 Galería 0.10

A las 7: 30 p. m. la gran película.

CIELITO LINDO

Una romántica historia de amor, enmarcada en la terrible época de La Revolución Mexicana.

Precios: Preferencia 0.40 Galería 0.20

ción al trabajo, para redimir las fuerzas agotadas.

Deja el Gral. Carías un ejemplo de noble imitación, fruto de un esfuerzo infatigable, la Paz, y esa gran mo-

No hay Paradas

Nosotros, Eugenio y Miguel Moreno, de Lamani, declaramos que antes de hoy hemos pertenecido al extinguido Partido Liberal, pero que convencidos de que el Partido que apoya actualmente al Dr. Gálvez es el único que ha podido mantener la paz y el orden del que todos los hombres de buena voluntad nos hemos aprovechado para no sólo conservar, sino aumentar nuestros bienes de campo, antes tan inseguros, por tales motivos, manifestamos con todo nuestro deseo, q' nos adherimos a la candidatura del Dr. Juan Manuel Gálvez. En cuanto a libertad, que más libertad queremos los hombres del campo, que desde hace años, a los milicianos (nosotros ya no lo somos), no se les obliga al martirio de las paradas militares dominicales?

Comayagua, 29 de abril de 1948.

Por mi y a ruego de mi tío Eugenio Moreno que no sabe firmar.

MIGUEL MORENO

vilización de progreso, que es antorcha luminosa inspiración de belleza que armoniza los placeres de un vislumbro porvenir; y para que esa obra perdure, porque sería de ingratos descuidarla; ha sido señalado el camino a seguir, para que el Pueblo Hondureño continúe su triunfadora conquista de nación civilizada.

El Nacionalismo, entidad política que fué fortalecida a la atinada dirección del Gral. Carías, analizando el valor de sus elementos, que como él, seguirán la labor emprendida, fueron escogidos el Dr. Juan Manuel Gálvez y P. M. Julio Lozano h. que como es sabido, la Gran Convención Nacionalista, revestida de sus amplios Poderes, los designó para que rijan los destinos de la nación en el próximo periodo de 1949 a 1955.

El diez de Mayo empezará el debate político en que el Nacionalismo obediente al reclamo del patriotismo y disciplinado, leal y sincero, se aprestará a la lucha sin ceder ni un palmo de la gloria conquistada y ninguno debe d' nulificar ese atributo, ni ocultarse en la sombra de la indiferencia, ni permanecer en el equilibrio vergonzante del convencionalismo, sino con una fé inquebrantable y una confianza fija en el triunfo, debe alimentar el esfuerzo, porque antes q' todo y sobre todo, están los intereses d' la Patria y los del Partido, para que el diez de Octubre

El Liberalismo en...

(viene de la pág. 1a.)

Albedrio, como también la destrucción de la propiedad particular y que se llama Comunismo, o más bien Imperialismo Desenfrenado. Los hombres del trazo rojo viéndose de nuevo en bancarrota en las próximas elecciones Supremas han recurrido a la vergonzosa ayuda de pedir a Stalin y a los demás satélites para poder ganarle al pujante Partido Nacional, sin p e n a a r siquiera que el Pulpo de Moscú tiene por mira esclavizar al mundo entero al mundo libre y al mundo de paz; y por este dominio universal, los liberales caerán también bajo la bota sangrienta del comunismo destructor.

Los liberales en sus maquinaciones sucias no reflexionaron un minuto siquiera, que en caso de salir victoriosos en las luchas electorales, no serán los que estarán sentados en palco de preferencia, como se imaginan en sus prejuicios, sino que al igual de los Nacionalistas serán marcados y señalados con el martillo del implacable Comunismo.

No Semi-Comunistas, es tiempo aun de que estudies la atroz doctrina comunista, y podáis sacar en claro la barbaridad que estáis cometiendo con vuestra propia persona y con vuestra propia madre que es Honduras.

No señores del trazo rojo, sigámonos haciendo una Patria más grande, más respetada y más feliz, y de América un Continente libre y de Paz.

Y tomad ejemplo del poderoso Partido Nacional que continúa sin interrupción el desarrollo de su vasto programa democrático hacia un mañana de luz y realidad; y el Pto. Nacional seguirá luchando con fé patriótica dentro sus legales fronteras, sin solicitar dádivas de países exóticos y de razas corrompidas. Y, esta será la razón, porque el Partido Nacional sacará irremisiblemente triunfantes a sus candidatos ya escogidos, y Honduras una vez más se habrá salvado de caer en manos del liberalismo, que está en estos momentos en aras del Comunismo odioso y disolvente.

Nacionalistas: sostengámonos con nuestras manos fuertes y limpias la bandera de la democracia, edificante y progresista, y rechacemos la cruel bandera del traidor Moscovita.

Mario Bardales Meza
Redactor de "Vanguardia Universitaria".
Comayagua, Abril de 1948.

corone el triunfo ese esfuerzo que servirá para consolidar la Paz, con una arrolladora corriente de opinión que los adversarios no podrán contrarrestar.

Miguel Angel Trejo

Los Nacionalistas

Se invita por medio de "El Bien Público", a todos los Nacionalistas para que visiten la oficina de Propaganda del Partido, en el local recientemente establecido para tal fin, que ocupa el "Salón Azul", antiguo Teatro Variedades.

Horas: de 9 a 12 a. m. de 2 a 5 p. m.

SUSCRIBASE Y ANUNCIE en

"EL BIEN PUBLICO"

BANCO ATLANTIDA

LA CEIBA, HONDURAS

Sucursales: Tegucigalpa, San Pedro Sula, Puerto Cortés, Tela
Dirección: Cablegráfica: BANCATLAN

Admite depósitos a la vista y a plazos. Abre cuentas corrientes, vende cheques, letras de cambio y monedas extranjeras. Emite cartas de crédito, hace préstamos con garantía satisfactoria, abre cuentas de ahorro. - Hace toda clase de operaciones bancarias CORRESPONSALES, en todas las poblaciones importantes del país y del extranjero.

Farmacia "San Alfonso S. A."

Se ofrece a su numerosa y estimable clientela en su nuevo Local, Oeste del parque "León Alvarado". Renovación constante de medicinas, Vacunas y productos Oportéuticos en Refrigeración. - Regente Dr. Julio Hernández López.

ANTOSOTO Sucesores

Estable IMPORTADORES
1878 EXPOTADORES
COMISIONISTAS
Tegucigalpa, D. C., Honduras, Centro América.
TELEFONO: ALMACEN y TIENDA: 18-61. Apartado Postal 6
DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS DE:

RELOJES MIDO MULTIFORT: de puño, para damas y caballeros, con las siguientes características: impermeable, irrompible, antimagnético y super-automático.

TRAPICHES MONITOR: para moler, cada dura. No tienen rí y a l. Pregunte a quien tiene un Monitor.

R. V. LITE: El sustituto del vidrio. Económico. Impermeable. Resiste el sol y el viento.

CHEN YU: Todos los productos que manufactura por esta casa. Laca para las uñas y lápiz labial para armonizar.

GANADOL
Es un producto veterinario para engordar, refrescar y tonificar el ganado vacuno, caballar, cerdo y caprino. Gana dol es excelente contra la mo-

rrina y contra los parásitos internos y externos.

HELENA RUBINSTEIN: toda mujer a cualquier edad puede ser joven si usa diariamente los productos de la mundialmente conocida Helena Rubinstein.

BRILLANTINA KABUL: Sin ser tintura le dará a su cabello su color primitivo. KABUL destruye la caspa. Quien usa Kabul lo recomendará.

WHISKY ESCOCES QULLU ANNE: El mejor Whisky que Ud. puede saborear. Pruébelo y se convencerá.

MAQUINAS OSTER PARA CORTAR PELO: Su insuperable calidad ha hecho que cada peluquero que las usa, las recomienda, y haga de ellas su preferida.

Santos Soto Sucesores
comerciantes netamente hondureños
Mayoristas y Detallistas



Ahora puede pedir la moderna

Pila BLINDADA

- 19-Dan más luz por más tiempo.
- 29-Conservan su potencia por años y años.
- 39-Protégen su linterna. No se humedecen.
- 49-Duran mucho más.

DISTRIBUIDORES GENERALES:

Rivera & Compañía

Apartado 27 Tegucigalpa, D. C. Apartado 84 San Pedro Sula.

UNA PREGUNTA Y UNA RESPUESTA

-¿Cuál es la compañía de aviación que transporta mayor número de pasajeros y mayor cantidad de mercaderías en este país?
-La empresa que transporta más pasajeros y sirve con mayor amplitud al comercio y la industria nacionales es la compañía.



"La Primera Línea Aérea de Honduras"

HOY COMO SIEMPRE

King Bee

ES EL CIGARRILLO PREFERIDO DE MILES DE HONDUREÑOS.

Busque los valiosos cupones